

For English, please scroll down

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe PressevertreterInnen & Presseverantwortliche,

Aufgrund der nach wie vor aktuellen Situation bez. COVID-19 und den dadurch schwierigen Rahmenbedingungen für den 1. und 2. IBSF- Weltcup im Olympia Eiskanal Innsbruck (15.-28.11.2021) möchten wir Ihnen hiermit vorab folgende, für die Berichterstattung über den Weltcup essentielle, Informationen zukommen lassen:

- **Jede Person, die das Bahngelände betreten möchte, muss akkreditiert werden.** Die Akkreditierungen werden wie in der vergangenen Saison mit Namen & Foto personalisiert. **Ohne Akkreditierung erhalten Sie keinen Zutritt.**
- Jede Person, die eine Akkreditierung erhalten möchte, hat dies **bis spätestens 3 Tage vor dem ersten gewünschten Eintrittsdatum** unter claudia.loesch@olympiaworld.at **anzumelden.** Diese Anmeldung muss zumindest folgende Daten enthalten:
 - Den vollen Namen der Person.
 - Handynummer
 - E-Mail-Adresse
 - Adresse der Unterkunft vor Ort.
 - Falls zutreffend: Name des Unternehmens
 - Ein Foto, auf dem die Person deutlich zu erkennen ist, vorzugsweise dem Standard für Passfotos entsprechend.
 - Die Tage, an denen die Rennen besucht werden.
 - Tätigkeitsbereich: Journalist, Fotograf...
 - Wird Zugang zum Pressezentrum benötigt? Ja/Nein
 - Impfstatus & ggf. Impfbefreiung
 - Gewünschter Zeitpunkt der Abholung der Akkreditierung (s.u.)

Der Veranstalter speichert die Unterkunftsadresse, die Handynummer und die E-Mail-Adresse von jedem, der sich während des Weltcups am Bahngelände aufhält und gibt diese Daten an die Behörden weiter, falls Contact Tracing notwendig werden sollte.

Für Personen, die bereits in der vergangenen Saison eine Akkreditierung erhalten haben, entfallen die Punkte Handynummer, Mailadresse, Tätigkeitsbereich und Foto, sofern keine Änderungen stattgefunden haben.

- Die Akkreditierungen werden heuer in der Geschäftsstelle der Olympiahalle ausgegeben. Bevor die Akkreditierung abgeholt werden kann, ist ein Test auf COVID-19 zu absolvieren. Dies gilt auch für geimpfte und genesene Personen. Die Akkreditierungen können am Donnerstag oder Freitag in den Rennwochen während der Geschäftszeiten (08:00-17:00 Uhr) gegen Vorlage eines Tests mit Verifizierungsmöglichkeit (z.B. QR-Code) in der Geschäftsstelle der Olympiaworld abgeholt werden (Olympiastraße 10, s. Plan unten). In Ausnahmefällen kann ein anderer Zeitpunkt vereinbart werden. Antigentests dürfen zum Zeitpunkt der Abholung maximal 24 Stunden alt sein, PCR-Tests 48 Stunden. Außerdem ist an jedem Tag zu jeder Zeit am Bahngelände ein gültiger 3-G-Nachweis mitzuführen. **ACHTUNG: Die 3-G-Regeln können sich in den nächsten Wochen noch ändern! Falls Unklarheiten über den eigenen 3-G-Status bestehen, kontaktieren Sie bitte den Veranstalter!**

- Vor Betreten des Bahngeländes ist zusätzlich von jeder Person **täglich ein Gesundheitscheck** durchzuführen. Dabei ist eigenständig die Körpertemperatur zu messen und der Gesundheitszustand zu erheben. Bitte bringen Sie daher selbst unbedingt ein Fieberthermometer mit! Personen mit einer Körpertemperatur von über 37,5° C oder anderen COVID-typischen Symptomen (Geruchs- oder Geschmacksverlust, Husten, Atemprobleme, Hals- und Gliederschmerzen) dürfen das Bahngelände nicht betreten.

Die **Termine** für den WC sind (Uhrzeiten können sich noch ändern):

Woche 1:

FR 19.11.: Skeleton Herren & Damen (voraussichtlich 10:00 & 14:30 Uhr)

SA 20.11.: Monobob Damen & 2-er Bob Herren (voraussichtlich 09:00 & 13:30 Uhr)

SO 21.11.: 2-er Bob Damen & 4er-Bob Herren (voraussichtlich 09:00 & 13:30 Uhr)

Woche 2:

FR 26.11.: Skeleton Herren & Damen (voraussichtlich 10:00 & 14:30 Uhr)

SA 27.11.: Monobob Damen & 2-er Bob Herren (voraussichtlich 10:00 & 14:30 Uhr)

SO 28.11.: 2-er Bob Damen & 4er-Bob Herren (voraussichtlich 10:00 & 14:00 Uhr)

Bitte beachten Sie, dass die beiden Weltcupwochen als getrennte Veranstaltungen betrachtet werden und der Akkreditierungsprozess inkl. Testung daher beide Male zu absolvieren ist!

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung!

Mit freundlichen Grüßen,



Claudia Lösch

Olympiaworld Innsbruck - Marketing

claudia.loesch@olympiaworld.at

+43 676 88338 223

Dear Sir or Madam,
Dear World Cup reporters,

Due to the still ongoing COVID-19 pandemic, events such as the 1st and 2nd IBSF Bob- & Skeleton World Cup in Innsbruck (Nov. 15th-28th) are once more taking place under difficult circumstances. Thus, we had to adjust procedures on how to obtain a press/media accreditation for this event. This document is intended to provide you with all necessary information about the steps you need to take.

Please be aware of the following requirements:

- **Every person who wants to enter the premises of the track has to be accredited.** The accreditations will be personalized (name & photo). **Without accreditation, you can't enter the premises.**
- Every person who wants to obtain an accreditation has to **register under claudia.loesch@olympiaworld.at no later than 3 days before the first day of entry.** This registration has to contain at least the following details:
 - Full name of the person
 - Mobile phone number
 - E-mail-address
 - Address of accommodation during stay at WC venue
 - If applicable: Company/Agency/Media Outlet the person is working for
 - A photo on which the person is clearly identifiable, preferably passport standard.
 - The days the person needs access to the track
 - Field of occupation (Journalist, Photographer)
 - Do you need access to the Media Center? Yes/no
 - Fully vaccinated yes/no (+vaccination certificate if applicable)
 - Pick-up time of accreditation (s. below)

The race organizer will store all details provided above and will forward those details to local authorities in case contact tracing after a COVID-19 case becomes necessary. For persons who already obtained an accreditation last season, the following steps may be skipped, if no changes to the data provided last season had occurred: mobile phone number, e-mail-address, field of occupation, photo.

- **Accreditations will be handed out at the OSVI offices at Olympiahalle Innsbruck this year. Before the accreditation can be picked up, everyone has to be tested negative for COVID-19, also people who are fully vaccinated or recovered. This test certificates has to carry a verification code, e.g. a QR-code!** Accreditations can be picked up on Thursday or Friday of the race weeks during office hours (08.00 AM – 05.00 PM) at Olympiastraße 10 (s. map below). If strictly necessary, other pick-up times can be arranged. Please bring your test result to the pick-up.

Antigen tests must not be older than 24 hours upon pick-up, PCR tests not older than 48 hours. In addition, a valid 3-G-certificate has to be carried at all times while at the track. In Austria, a valid 3-G-certificate is either a certificate of full vaccination not older than 9 months with an EMA approved vaccine, a recovery certificate (positive PCR test or government quarantine order) not older than 6 months or testing certificates (PCR test not older than 72 hours, Antigen test not older than 48hours). **ATTENTION: These rules might change until the World Cup! Please contact us in case you're unsure about your status!**

- Before entering the premises of the track, each person has to perform a **daily health check**. You'll have to measure your temperature and check on your general health. Please make sure you're bringing your own thermometer! In case of elevated body temperature (>37,5° C) or other COVID-specific symptoms (loss of taste or smell, coughing, troubled breathing, sore throat or muscle ache), access to the track is prohibited. Upon entering the track premises, a statement thereof will have to be signed.

The dates for the World Cup are (times not confirmed yet!):

Week 1:

FR 19.11.: Skeleton Men & Women (approx. 10.00 AM & 02.30 PM)

SA 20.11.: Women's Monobob & 2-man-bobsleigh (approx. 09.00 AM & 01.30 PM)

SU 21.11.: 2-woman-bobsleigh & 2-man-bobsleigh (approx. 09.00 AM & 01.30 PM)

Week 2:

FR 18.12.: Skeleton Men & Women (approx. 10.00 AM & 02.30 PM)

SA 19.12.: 2-woman-bobsleigh & 2-man-bobsleigh (approx. 10.00 AM & 02.30 PM)

SU 20.12.: 2-man-bobsleigh (approx. 10.00 AM & 02.00 PM)

Please be aware that each World Cup Week counts as a separate event, thus the accreditation process (incl. COVID testing) has to be completed twice.

If you have any further questions, please don't hesitate to contact us!

Sincerely,



Claudia Lösch
Olympiaworld Innsbruck - Marketing
claudia.loesch@olympiaworld.at
+43 676 88338 223